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Com investimento 
de R$ 1 bilhão, 
JBS inaugura 

duas novas 
unidades em 

Rolândia

Você tem cuidado 
da sua saúde 

mental? 

Sociedade em 
Destaque 

Secretaria de Saúde de Iguaraçu promove ações 
no Outubro Rosa

Guaraci
Secretaria de Saúde promove o Dia D da 

Multivacinação para crianças e adolescentes

Clube Recreativo Santa Fé reabre para a 
temporada 2023-2024

PÁG .5

Durante o mês de outubro, período que é realizado um movimento interna-
cional de mobilização contra o câncer de mama e colo de útero, a Secretaria 
Municipal de Saúde de Iguaraçu e o gabinete da primeira-dama, Eliana Ribeiro, 
promoveu um encontro do Outubro Rosa em prol ao Paraná Rosa.

PÁG .6

PÁG .3

A equipe da Secretaria de Saúde do município de Guaraci, realizou, no dia 21 
de outubro, o Dia D da Multivacinação para crianças e adolescentes. Na ocasião 
foram atualizadas as vacinações do público alvo.
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CNPJ: 09.377.800/00001-09

Rua Olegário Gabella Garcia, 01

Santa Fé - PR.

E-mail: opioneirojornal@gmail.com

COMERCIAL/REDAÇÃO CIRCULAÇÃO PROGRAMAÇÃO VISUAL IMPRESSÃO

Jornalista Responsável:

Marcelo Soares da Silva

Registro Pro� ssional

MTE: 0010336/PR

(44) 9 9950-6004

Gra� norte S/A

(44) 9 9904-5447

Filiado a

Santa Fé, Lobato, Flórida, Atalaia, Iguaraçu, Ângulo, 

Munhoz de Mello, Guaraci, Jaguapitã, Nossa Senhora das 

Graças, Astorga, Pitangueiras, Sabáudia e Maringá. 

NOTA: Este Jornal não emite opiniões, apenas noticia os fatos para conhecimento da população. Arti-
gos assinados não são de responsabilidade do Jornal nem refl etem sua opinião.

Geral
Nishimori tem projeto aprovado na Comissão de Trabalho

O Projeto Lei apresentado pelo deputado federal Luiz Nishimori tem o objetivo de modifi car a destinação de receitas 
arrecadadas pelos Conselhos Regionais de Engenharia e Agronomia

Nesta semana a Co-
m i s s ão  d e  Tr a b a l ho 
aprovou o PL 617/2019 
de autoria do deputado 
federal Luiz Nishimori, 
que prevê a modifica-
ção da dest inação de 
recursos arrecadados 
pelos Conselhos Regio-
nais de Engenharia e 
Agronomia.
O  f i n a nc i a me nto  e 

custeio das entidades 
l igadas ao CONFEA/
CREA eram provenien-
tes da emissão de Ano-
tação de Responsabi-
lidade Técnica (ARTs) 

desde 1986, no entanto 
esse  recurso foi  sus-
penso em 2015, o que 
prejudicou o andamen-
to dos trabalhos pelas 
entidades.
Ao longo da relatoria 

foram feitas audiências 
pú b l ic a s  e  re u n iõ e s 
com os representantes 
do segmento, ao longo 
do debate com as enti-
dades associadas ao sis-
tema CONFEA/CREA, 
foi f irmado consenso 
com os 27 presidentes 
dos creas, em apoio ao 
projeto apresentado, 

como forma de manter 
o equilíbrio financeiro 
dos Conselhos Regio-
nais. Como a realida-
de de cada Regional é 
diferente, foi aprovado 
o  repasse  de  10% do 
valor arrecadado com a 
emissão das ARTs.
Segundo Nishimori o 

Projeto é uma medida 
crucial para fortalecer 
a  at uaç ão  dos  CON-
FEA/CREAs “agora os 
presidentes do confiam 
10% das receitas, sem 
afetar o que os profis-
s iona is  paga m.  Uma 

readequação necessária 
para fortalecer nossas 
profissões e seu desen-
volvimento”.
De acordo com o texto 

proposto estes recursos 
podem ser ut i l izados 
para o custeio das enti-
dades, também destina-
dos a aperfeiçoamento 
técnico e cultural dos 
profissionais registra-
dos no sistema.
O Projeto agora segue 

conclusivamente para 
a  comissão de Cons-
tituição e Justiça e de 
Cidadania.

Endorfina Pedal Clube faz doação de R$ 45 mil para o 
Centro de Convivência do Idoso, de Santa Fé

Lions Clube de Santa Fé promove o 
projeto Saúde Bom de Boca - Sorrindo 

com Lions e Colgate

Você tem cuidado da sua saúde mental?

Por jornalista Marcelo Soares

Por jornalista Marcelo Soares

O Endorfina Pedal Clube re-
alizou, no dia 27/10, a entrega 
do cheque simbólico no valor 
de R$ 45 mil para o Centro de 
Convivência do Idoso (Asilo), 
que faz parte do Centro de Pro-
moção Humana de Santa Fé.
De acordo com o presiden-

te do Endorfina Pedal Clube, 
Marlon Kay, a doação é refe-
rente ao 4º Desafio Endorfina 

MTB, realizado em Santa Fé, 
no dia 27/08. O evento contou 
com a participação de aproxi-
madamente 900 pessoas. 
Va le  lembra r  que esta  é  a 

quarta vez que o Endorf ina 
Pedal Clube faz esse tipo de 
doação ao Centro de Convi-
vência do Idoso, de Santa Fé. 
Estiveram presentes na en-

trega do cheque simbólico, o 

presidente do Centro de Pro-
moção Humana de Santa Fé, 
José Luiz Passeri, a Coordena-
dora do Centro de Convivên-
cia do Idoso, Aline Beraldi, 
o  presidente  do Endor f ina 
Peda l Clube,  Marlon Kay e 
os membros da diretoria: Ro-
drigo Vialli da Reissureição, 
Lucél ia  dos  Sa ntos  e  Suely 
Oliveira.

Foto: Jornal O Pioneiro

O  L i o n s  C l u b e  d e 
Santa Fé promoveu o 
proje to  “ S aúde  B om 
d e  B o c a  -  S o r r i n d o 
com Lions e Colgate”. 
A ação aconteceu no 
dia 29 de setembro e o 
público alvo foram os 
alunos, de 5 a 10 anos 
d e  i d a d e ,  d a  E s c o l a 

Municipal Nove de De-
zembro. 
Na oc a sião  o  presi-

dente do Lions Clube 
de Santa Fé, Valentim 
Minant i  e  os compa-
nheiros leões Rodrigo 
Panta leão, Edson Pa-
lotta e Carlos Gilberto 
Favatto, rea lizaram a 

entrega de kits de saú-
de bucal, composto por 
pasta e escova dentária. 
A ação também contou 
com a participação da 
dent i s ta  Dr ª  Ma r i na 
Almeida Simardi e co-
ordenadora do núcleo 
Saúde Bucal, Emanuely 
Fernanda.

Manter a nossa mente 
saudável é extremamen-
te necessário para que 
possamos viver de uma 
forma mais leve, pro-
dutiva e feliz. Quando 
não cuidamos da saúde 
mental, podemos deixar 
brechas para a entrada 
de diversas doenças que 
afetam a nossa mente, 
como a depressão, por 
exemplo.  
Ta nto  a  d e pre s s ã o , 

considerada por muitos 
especia l istas  como o 
“mal do século”, como 
outras doenças da men-
te, vem atingindo cada 
vez mais pessoas que 
são expostas a pressões, 
tristezas e insatisfações 

profundas, nem sempre 
t rat ad a s  de  ma nei ra 
adequada.
É fundamental abor-

darmos a saúde mental 
como pauta importante 
e indispensável nos dias 
de hoje. Infelizmente, 
ainda há muita resis-
tência e tabus ao tema. 
As pessoas falam tão fa-
cilmente sobre escolher 
a l imentos saudáveis , 
fazer atividades físicas 
e manter os exames em 
dia. Priorizam a saúde 
do corpo, mas têm pre-
conceito com questões 
ligadas à saúde mental. 
Temos que entender 

que a saúde da nossa 
mente também precisa 

de cuidados. É funda-
mental olharmos para 
os nossos problemas, 
para as nossas angús-
t i a s ,  s e n t i m e n t o s  e 
fracassos. As pessoas 
precisam falar mais so-
bre os vários aspectos 
ligados à saúde mental 
e, claro, procurar aju-
da de um profissional 
especializado, quando 
necessário.

Psicóloga Ariane Tomasia  CRP: 08/33918
Especialista em Saúde Mental e Gerontologia

Psicoterapia para adolescentes, adultos e idosos
Psicóloga com clínica em Maringá e com atendimento 

na Semear Espaço Saúde, de Santa Fé, todas às 
sextas-feiras.

Agende seu horário: (44) 99824-7260

Foto: Cláudio Araújo
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GuaraciGuaraci
Secretaria de Saúde promove o Dia D da 

Multivacinação para crianças e adolescentes

Secretaria de Saúde 
promove atividades durante 

o Outubro Rosa
Por jornalista Marcelo Soares

Fotos: Jornal O Pioneiro

A equipe da Secretaria 
de Saúde do município 
de Guaraci, realizou, no 
dia 21 de outubro, o Dia 
D da Mult ivacinação 
para crianças e adoles-
centes. Na ocasião fo-
ram atualizadas as vaci-
nações do público alvo. 
Durante a campanha 

foi oferecido pipoca e 
algodão doce para todos 
que passaram por ali. 
O brinquedo pula-pula 

para as crianças, a foto 
com o Zé e a Maria Go-
tinha, também foram 
algumas das atrações.  
O prefeito de Guaraci, 

Sidnei Dezoti, avaliou 
d e  for m a  p o s i t i v a  a 
campanha. “A saúde é 
uma das pr ior idades 
da nossa administra-
ção. Agradeço a toda 
a população que com-
pareceu na Unidade e 
tomara m as  vacinas . 

Vocês estão se prote-
gendo e prevenindo a 
circulação de doenças e 
vírus. Também agrade-
ço aos profissionais que 
estavam no ponto de 
vacinação, recebendo e 
vacinando todas as pes-
soas”, disse o prefeito. 
O secretário de Saú-

de, Airton Aparecido 
André, esteve presente 
na Unidade Básica de 
Saúde. Ele aproveitou 

o momento para agra-
decer a população e os 
prof issionais. “É uma 
oportunidade ímpar, 
um dia em que os res-
ponsáveis podem tra-
zer as crianças e ado-
lescentes para tomar a 
vacina, já que muitos 
t raba lham durante a 
semana e não conse-
guem ir até a Unidade 
de Saúde”, ponderou o 
secretário.

Equipe do Dia D da Multivacinação

Curso Operador de Pá Carregadeira é 
realizado no município

A primeira turma do 
Curso Operador de Pá 
Carregadeira concluiu 
a s  at iv id ades  no  d ia 
20 de outubro. As au-
las t iveram início no 
dia 16/10 e foram mi-
nistradas na Câmara 
Municipal de Guaraci. 
O aprendizado foi mi-

nistrado pelo instrutor 
do Ser v iço  Naciona l 
de Aprendizagem Ru-
ral (SENAR), Vander-
lei  Medina .  Todas as 
vagas foram preenchi-
das. 
Vale lembrar que este 

curso é fruto de uma 
parceria ant iga entre 

a Prefeitura Municipal 
de Guaraci, Aprog e o 
Sindicato Patronal de 
Jaguapitã .  O municí-
pio organiza a turma, 
cede as máquinas e o 
Sindicato e o SENAR 
fornecem o mater ia l 
pedagógico e o instru-
tor.

A equipe da Secretaria 
de Saúde, do município 
de Guaraci,  rea l izou, 
no dia 24 de outubro, 
atividades para as mu-
lheres no evento inti-
tulado “Outubro Rosa”. 
A ação aconteceu no 
Centro Cultural Mário 
Lago. 
Dezenas de mulheres 

acompa n ha ra m u ma 
série de atividades de 
c on s c i e nt i z a ç ã o  e m 
combate ao câncer. Três 
mulheres em tratamen-
to adentraram ao local 
com bandeiras rosas. 
Na ocasião, elas dividi-
ram suas experiências 
com o público presente.

A estet icista Jamil ly 
Vieira, que também es-
teve presente no even-
to, louvou a Deus com 
u m a  c a nç ão  go s p e l . 
Em seguida foram pro-
feridas palestras pelas 
Nutricionista, Edilaine 
Clímaco, Farmacêutica, 
Josiane Alvares, Téc-
nica de Enfermagem, 
Carina e Dentista, Hin-
gredy. As especialistas 
falaram sobre alimen-
tação saudável, câncer 
de  ma ma ,  c â ncer  do 
colo do útero e cuida-
dos com a saúde bucal. 
O  e v e n t o  t a m b é m 

contou com sorteio de 
brindes e café da tarde.
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IguaraçuIguaraçu
Secretaria de Saúde promove ações 

no Outubro Rosa

Administração municipal promove a 
segunda edição do Dia das Crianças 

“Pra frente Iguaraçu

Prefeitura promove jantar em 
comemoração ao Dia do Professor

Secretaria de Saúde realiza o Dia D 
de Multivacinação

Durante o mês de ou-
tubro, período que é re-
alizado um movimento 
internacional de mobi-
lização contra o câncer 
de mama e colo de úte-
ro, a Secretaria Muni-
cipal de Saúde de Igua-
raçu e  o  gabinete  da 
primeira-dama, Eliana 
Ribeiro, promoveu um 
encontro do Outubro 
Rosa em prol ao Paraná 
Rosa. O encontro visou 
principalmente sensibi-
lizar as mulheres para a 
detecção e o diagnósti-
co precoce do câncer de 
mama e colo do útero.
“ F o r a m  o f e r e c i d o s 

diversos serviços, mas 
o foco principal con-
tinuou sendo a saúde 
i nt e g r a l  d a  mu l he r. 

Durante o mês de Ou-
tubro foi possível reali-
zar o encaminhamento 
para que as mulheres 
possam fazer o agen-
damento dos exames 
de mamografia e cito-
patológico de colo do 
útero na Unidade de 
Saúde mais próxima à 
sua residência, receber 
vacinas, realizar o teste 
rápido para infecções 
sexualmente transmis-
síveis (ISTs), a lém de 
orientações sobre a saú-
de bucal, mental, sexu-
al e reprodutiva, além 
do tabagismo” na UBSF 
Copacabana, explicou 
o diretor municipal de 
saúde, Cláudio Jr.
De acordo com a pri-

meira-dama, o Outu-

bro Rosa é uma ótima 
oportunidade de unir 
forças e promover uma 
g r a nde  mobi l i z aç ão 
m u n i c i p a l .  “ N o s s o 
município já promove 
diversas ações duran-
te  o  a no todo,  t a nto 
d e  s aú d e  q u a nt o  d e 
assis tência  socia l .  A 
c a m p a n h a  O u t u b r o 
Rosa  em prol  ao  Pa-
ra ná Rosa é  u ma ex-
celente oportunidade 
de  reu n i r  d i ferentes 
órgãos para continuar 
promovendo a  saúde 
e  a i nd a  d i spon ibi l i-
zar diversos ser v iços 
d e  a ç ã o  s o c i a l  p a r a 
to d a  a  c omu n id ade , 
especialmente para as 
mulheres, disse Eliana 
Ribeiro.

A Secretaria Munici-
pal de Saúde de Igua-
raçu, realizou, no dia 
21 de outubro, o Dia D 
de Multivacinação. A 
ação, que aconteceu na 
UBSF Copacabana, faz 
parte de uma campa-
nha do Ministério da 

Saúde e é voltada para 
crianças e adolescentes 
de até 15 anos. 
O diretor municipa l 

de saúde, Cláudio Jr., 
af irma que “A vacina 
faz  com que o cor po 
pro du z a  a nt ic or p o s 
para combater deter-

m i n a d a  s u b s t â nc i a , 
considerada estranha 
pelo organismo. Desta 
forma, ela deixa o cor-
po preparado para caso 
entre em contato com 
o  v í r u s  c au s ador  d a 
doença, consiga comba-
tê-lo”.

A Secretaria Municipal de Saúde de Iguaraçu realizou o Mutirão de 
Cirurgia de Catarata, no município de Jacarezinho. Foram mais de 100 

cirurgias realizadas nos últimos meses.Outubro foi um mês 
especial para Iguaraçu. 
Mu it a s  a ç õ e s  for a m 
realizadas e uma delas  
foi o dia dedicado às 
cr ia nç a s  do  mu n ic í-
pio. A administração 
municipa l  promoveu 
a  seg u nda ed ição do 

Dia das Crianças “Pra 
frente Iguaraçu”. Neste 
ano, a ação envolveu as 
criança e seus familia-
res. Foram momentos 
de muita alegria e di-
versão.
O  p o d e r  e x e c u t i v o 

parabeniza a equipe da 

Secreta r ia  de  Cu ltu-
ra, que esteve a frente 
deste evento e também 
as demais secretarias 
do mu nicípio  que se 
envolveram e colabo-
raram para entregar a 
melhor festa para to-
dos.

No dia 15 de outubro 
foi comemorado o Dia 
do Professor.  A data 
tem o objetivo de reco-
nhecer e homenagear 
os profissionais que nos 
educaram por toda a 
vida. Desde a pré-esco-
la até a vida adulta, os 
professores auxiliam no 

nosso desenvolvimento 
e nos acompanham em 
nossa formação como 
melhores pessoas e pro-
fissionais.
Para homenageá-los, 

a Prefeitura Municipal 
de Iguaraçu, promoveu 
um jantar em comemo-
ração a esta data.

“Quero aqu i  dei xa r 
meu car inho a todos 
professores e educado-
res  do município e  a 
nossa querida Secretá-
ria Miriam Ripoli, que 
coordena esta  secre-
taria com excelência”, 
disse o prefeito Eliseu 
Costa.
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Clube Recreativo Santa Fé reabre para a temporada 2023-2024
A programação contou com torneios de futebol suíço, bocha e bech tênis

Por jornalista Marcelo Soares

Brinquedos infl áveis para as crianças

Música ao vivo com o grupo de pagode Deixa 
Clarear

O ex funcionário do Clube Recreativo Santa Fé, 
Antônio Cornélio, recebeu uma homenagem do 

presidente Luciano Beraldi (à direita da foto) e do 
tesoureiro Marcos Henrique da Silva Santos, pela 

dedicação dos 41 anos de serviços prestados ao 
CRESF. Toninho do Clube, como é conhecido por 

todos, foi agraciado com o título de sócio benemérito

O presidente do CRESF, Luciano Beraldi e a esposa 
Aline Beraldi, agradecem a participação de todos os 

sócios

Torneio de Bocha Torneio de Beach Tênis

Torneio de Futebol Suíço - Categoria Juvenil

Torneio de Futebol Suíço - Categoria Adulto

A nova temporada 2023-2024 do 
CRESF (Clube Recreativo Santa Fé), 
foi reaberta no dia 12 de outubro. 
Durante o dia todo foi servido algo-
dão doce, picolé e pipoca a todos os 

participantes. Além disso, foi ofere-
cido chope para os adultos. 
A programação contou com di-

versas atividades para os sócios do 
clube: torneio de futebol suíço nas 

categorias juvenil e adulto, torneio de 
bocha e beach tênis. 
O Presidente do CRESF, Luciano 

Beraldi, agradece todos os associados 
que participaram da reabertura da 

temporada 2023-2024. Ele aproveita 
a ocasião e convida as pessoas que 
não conhecem o clube para vislum-
brar as instalações e tornar-se um 
sócio.
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Com investimento de R$ 1 bilhão, JBS inaugura duas 
novas unidades em Rolândia

Ratinho Junior participou da inauguração de duas novas fábricas do grupo – de empanados e salsichas, consideradas 
as mais modernas do mundo. Atualmente, 4,5 mil pessoas trabalham no complexo industrial. Após a conclusão do 

investimento, o número de trabalhadores chegará a 6 mil.
O governador Carlos 

Massa Ratinho Junior 
part icipou nesta sex-
ta-feira (27) da inau-
guração de duas novas 
fábricas no complexo 
industr ia l  da JBS em 
Rolândia, no Norte do 
Paraná.  Fruto de um 
investimento de cerca de 
R$ 1 bilhão, as plantas 
são as mais modernas 
fábricas de empanados 
e salsichas do mundo, 
s e g u ndo  a  empre s a . 
Com isso, a JBS reforça 
a estratégia de atuar no 
segmento de produção 
de alimentos de valor 
agregado.
“O Paraná tem a voca-

ção para ser o supermer-
cado do mundo. Incenti-
vamos as iniciativas que 
agregam valor à cadeia 
d e  pro duç ão  d e  a l i -
mentos, transformando 
produtos agropecuários 
em alimento de valor 
agregado”, afirmou o go-
vernador. “Este é um dos 
investimentos feitos no 
Paraná tendo este ideal 
em vista”, disse ele.
O vice-presidente da 

República e ministro de 

Desenvolvimento, In-
dústria, Comércio e Ser-
viços, Geraldo Alckmin, 
também participou do 
evento.
O centro fabri l ocu-

pa um terreno de 257 
mil metros quadrados, 
com 54 mil metros de 
área construída. Atual-
mente, 4,5 mil pessoas 
trabalham no complexo 
industr ia l  da JBS em 
Rolândia, o que, segun-
do a empresa, representa 
uma massa salarial de 
R$ 195 milhões anuais 
na economia local. Após 
a conclusão do investi-
mento, com a expansão 
já planejada para todas 
as linhas produtivas da 
unidade no município, 6 
mil colaboradores traba-
lharão no complexo in-
dustrial, injetando uma 
massa salarial anual de 
R$ 260 milhões.
Contando o centro 

de distribuição, sedes 
e outras plantas da 
empresa no Estado, 
em 11 cidades, a JBS 
tem 14 mil colabora-
dores no Paraná. Em 
todo o Brasil, são mais 

de 150 mil trabalhado-
res.
Segundo o CEO Glo-

bal da JBS, Gilberto To-
mazoni, a planta é uma 
das mais modernas da 
empresa. Ele citou que 
a JBS tem mais de 500 
plantas em todo o mun-
do. “Seguramente, na 
categoria de salsichas 
e empanados, é a mais 
moder na  do mu ndo. 
Tudo que existe de tec-
nolog ia ,  temos nesta 
fábrica”, af irmou To-
mazoni.

MODERNAS - As no-
vas plantas da JBS no 
complexo de Rolândia 
contam com automa-
tização em vários pro-
cessos. A unidade terá 
robôs para as esteiras 
de produção e de emba-
lagem e está habilitada 
para o uso de inteligên-
cia artif icial nos pro-
cessos industriais. Na 
produção de salsichas, 
a planta vai trabalhar 
o segundo maior forno 
de cozimento e defu-
mação do mundo, atrás 
apenas de uma unidade 
que fica na Romênia.

Com os investimentos, 
o complexo industrial 
d a  J B S  em  Rolâ nd ia 
ainda pode ser amplia-
do futuramente. Neste 
momento, a planta conta 
com duas linhas de fa-
bricação de empanados 
e uma linha de produção 
de salsichas. Futuramen-
te, a unidade pode che-
gar a sete linhas dedica-
das a empanados e três 
linhas para a fabricação 
de salsichas.

INOVAÇÃO E SUS-
T E N T A B I L I DA D E 
– Segundo a empresa, 
as fábricas foram cons-
t r u íd a s  s ob  o s  m a i s 
modernos sistemas de 
sustentabilidade e tec-
nologia ,  compat íveis 
com padrões globais de 
segurança sanitária e 
de redução de impacto 
ambiental. As fábricas 
também nascem com 
protocolos sustentáveis 
como coleta de águas 
pluviais, utilização de 
veículos elétricos para 
trânsito interno, geração 
de energia solar no esta-
cionamento dos veículos 
e reaproveitamento dos 

resíduos de celulose do 
processo industrial para 
transformação em com-
bustível, compostagem, 
entre outras soluções.
“Aqui temos um bom 

exemplo do que chama-
mos de nova indústria, 
da nova industrializa-
ção, que é inovadora e 
trabalha com sustenta-
bilidade. Inovação na 
ponta da tecnologia, da 
digitalização e, de outro 
lado, a sustentabilidade. 
Desde os  ca min hões 
elétricos, passando por 
energia renovável e agre-
gando valor à agroin-
dú s t r i a”,  a f i r m ou  o 
vice-presidente, Geraldo 
Alckmin.

IMPACTO – De acor-
do com a companhia, 
u m  e s t u d o  d a  F i p e 
(Fundação Instituto de 
Pesquisas Econômicas) 
ap ont a  que  a  c adeia 
produtiva da JBS movi-
menta cerca de 1,6% do 
PIB do Paraná e con-
tribui para a geração de 
aproximadamente 2% 
dos empregos no Esta-
do. Além das unidades 
inauguradas nesta sex-

ta-feira, o parque fabril 
d a  J B S  em  Rolâ nd ia 
conta com uma unidade 
de processamento de 
frangos, uma fábrica de 
co-produtos, uma fábri-
ca de rações e um incu-
batório.

PRESENÇAS - Tam-
bém estiveram presen-
tes na inauguração os 
secretários estaduais 
N o r b e r t o  O r t i g a r a 
(Agricultura), Beto Preto 
(Saúde), Ricardo Barros 
(Indústria, Comércio e 
Serviços), Mauro Mora-
es (Trabalho) e Márcio 
Nunes (Tur ismo);  os 
deputados federais Luísa 
Canziani, Luiz Nishimo-
ri, Pedro Lupion, Beto 
Richa, Zeca Dirceu e 
Elton Welter; os depu-
tados estaduais Cloara 
Pin hei ro,  A lexa nd re 
Cury, Cobra Repórter 
e Tiago Amaral; o pre-
feito de Rolândia Ailton 
Maistro; o presidente da 
Seara Alimentos, João 
Campos; o CEO da JBS 
Brasil, Gilberto Xandô; 
os acionistas do Grupo 
J&F, Wesley Batista e Jo-
esley Batista.
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PARA REFLETIR:

Coluna Social
O grau mais elevado da sabedoria humana é saber adaptar o seu caráter às circunstâncias e fi car interiormente calmo apesar das tempestades exteriores. (Daniel Defoe)

Akemi Nishimori brindou idade nova no dia 14 de 
outubro na companhia dos amigos e familiares. 

Parabéns!

Profi ssionais gabaritados: Jurandir Venerando Bráz 
(popular Italiano) e Silvana Miranda Aguiar fi zeram 
o trabalho de segurança durante a reinauguração da 
temporada 2023-2024 do CRESF (Clube Recreativo 

Santa Fé), no dia 12 de outubro

Prefeito de Guaraci, Sidnei Dezoti (ao centro da foto), 
ladeado pela coordenadora da UBS, Lia Ramos e o 

secretário de Saúde, Airton Aparecido André, durante 
a realização do Dia D da Multivacinação para 

crianças e adolescentes. A campanha aconteceu no 
dia 21 de outubro

Micheli Fayo, da loja Mundo Kids, de Santa Fé, foi 
contemplada pelo Vale Sorte, no dia 15 de outubro, 

com um veículo Fiat Argo 0 KM 

O prefeito de Munhoz de Mello, Dr. Marcondes, 
comemorou aniversário no dia 21 de outubro ao lado 

da esposa Marcella Carvalho

O vice-prefeito de Ângulo, Alexandre Sousa Profeta, 
o Panda, aniversariou no dia 24 de outubro, 

oportunidade que em que recebeu as felicitações dos 
familiares e amigos 

ACISF entrega brinquedos em comemoração ao Dia das Crianças  
A ACISF (Associação Co-

mercial, Empresarial e Ser-
viços de Santa Fé), entregou, 
no dia 10 de outubro, brin-
quedos para a EOCA (Escola 
Oficina do Cidadão do Ama-
nhã), APAE, Casa Lar, Igreja 
P re s bi ter i a n a  Renov ad a , 
Igreja Assembléia de Deus, 
Igreja P. Doutrina dos Após-
tolos e crianças da Vila Ru-
ral. A ação foi em comemo-
ração ao Dia das Crianças.  
 A doação desses brinque-

dos foram feitas pelos alunos 
das escolas Jardim Prima-
vera ,  Nove de  Dezembro, 
Oxigênios, Griessen e pelos 
Centros Municipais de Edu-

cação Infantil Pedro Macha-
do, Ivone Malavazi e Marli 
Bat ista  de Azevedo.  Após 
a  a r recadaç ão,  a s  escolas 
repassaram os brinquedos 
para a ACISF realizar a devi-
da destinação. 
De acordo com o presidente 

da ACISF,  Henr ique Sa n-
tos, o Mercado Minanti, as 
agências do Banco do Brasil, 
Bradesco,  Sicred i,  Sicoob 
e Cresol,  também f izeram 
doações de brinquedos. “De 
cont rapa r t ida ,  a  a ssoc ia-
ção destinou um valor para 
complementar a compra dos 
brinquedos”, disse o presi-
dente.
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